



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über
Magistrat

Dezernat für
Stadtentwicklung und Verkehr

und

Stadtrat Prof. Dr.-Ing. Joachim Pös

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Wolfgang Nickel

Herrn Hans Martin Kessler
Vorsitzender des Ausschusses für Planung,
Bau und Verkehr

30. November 2010
660210/ 27 93 gei-sp

**Parkanlage Nerotal - Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 21.10.2010
Beschluss Nr. 0227 vom 02. November 2010, Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr
Vorlagen-Nr. 10-F-07-0028**

Der Magistrat wird gebeten darzulegen, welche verkehrlichen Auswirkungen eine solche Maßnahme hätte.

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Kessler,

der Parkplatz im Nerotal zwischen der Parkanlage und der Nerobergbahn weist derzeit ca. 45 Stellplätze auf. Aufgrund seiner Lage ist der Parkplatz ein idealer Ausgangspunkt für Ausflüge in die nähere Umgebung. Sowohl die Nerotalanlagen als auch der Neroberg zu Fuß oder mit der Nerobergbahn sind beliebte Ausflugsziele.

Mit dem Wegfall des Parkplatzes werden der ruhende Verkehr und der damit einhergehende Parksuchverkehr in die angrenzenden Straßen (nördliches und südliches Nerotal, Wilhelminenstraße und Weinbergstraße) verdrängt. Die Parkplätze in diesen Straßenzügen werden aber bereits heute schon, insbesondere bei entsprechender Wetterlage, rege genutzt, so dass der Wegfall der Stellplätze die angespannte Parkplatzsituation in den umliegenden Straßen noch erhöht und eine Kompensation der entfallenden Stellplätze in unmittelbarer Nähe nicht möglich ist.

Der Ortsbeirat des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost hat mit Beschluss Nr. 0126 vom 02. Dezember 2009 den Magistrat gebeten, die Parkplatzfläche zu ordnen und entsprechend auszubauen.

Mit freundlichen Grüßen